



NEUTRALIZAN GAS. Bhopal India, diciembre 16.— La planta Union Carbide en Bhopal, reanuda operaciones hoy para convertir el resto de gas metílico de isocianato en un pesticida. (RADIOFOTO de AP).

Neutralizan Gas Tóxico Remanente en la India

BHOPAL, India, diciembre 16 (AP).— La planta de Union Carbide fue cubierta hoy con hules gigantes y rociada por mangas de agua transportadas en helicópteros, como parte de una operación derivada a "neutralizar" el gas tóxico remanente en la planta de pesticidas e im-

pedir así una segunda emisión de gases tóxicos. Pero las cuidadosas precauciones tomadas por los científicos del Gobierno han suscitado nuevo pánico entre los habitantes de la zona, sobrevivientes del incidente del 3 de diciembre. —Favor pase a la página 55.

Joaquín Chamorro se Asila en Costa Rica

SAN JOSE, Costa Rica, diciembre 16 (UPI).— El co-director del diario opositor nicaragüense "La Prensa", Pedro Joaquín Chamorro, informó hoy que se asiló voluntariamente en Costa Rica "hasta que se levante la censura" en su país. En conferencia periodística, Chamorro dijo que se quedará en territorio costarricense y no volverá a su país "hasta que se levante la censura de prensa y se permita la libre movilización de los políticos que adversan al gobierno sandinista". Señaló que el asilo voluntario aquí podrá durar una

semana, un mes, un año ó 20, ya que eso dependerá de los gobernantes de Nicaragua. Según Chamorro su paciencia se agotó, ya que la labor en los medios de comunicación "es neutralizada por el capricho de un censor que en todo adivina una conspiración contra el gobierno". La determinación de Chamorro fue respaldada por uno de los líderes de la. —Favor pase a la página 50.

Hombre Devorado por un Tiburón en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 16 (AP).— Un pescador que realizaba faenas habituales en la localidad marítima de Los Vilos, 400 kilómetros al norte de esta capital, fue atacado y devorado hoy por un enorme tiburón, informó la policía. La policía identificó al extinto como Nuan Luis Tapia Alvarez, de 38 años, quien junto a un hermano tripulaba una embarcación en la que pescaban y extraían mariscos, muy abundantes en esta zona. Voceros oficiales de la Gobernación Marítima de Los Vilos, dijeron a los diarios que esa zona no ofrece peligro para la pesca y que no es común ver escualos en las aguas frías del litoral chileno.

EE. UU. Continuará la Defensa Espacial: Shultz

FRANCFORT, diciembre 16 (UPI).— El secretario norteamericano de Estado, George Shultz, arribó hoy a Alemania Federal para reunirse con el canciller Helmut Kohl, con quien analizará su próximo encuentro con el ministro soviético de Relaciones Exteriores, Andrei Gromyko. Shultz aterrizó en medio de una densa neblina y viajó en una caravana de automóviles hasta la residencia campestre de Kohl, donde ambos se reunirán durante cuatro horas en un ambiente tranquilo. El secretario voló desde Bruselas, donde informó a los cancilleres de la OTAN sobre la próxima reunión del 7 y 8 de enero con Gromyko en Ginebra, un encuentro buscado desde hace tiempo por Kohl para disminuir las tensiones Este-Oeste. Antes de su reunión con Gromyko, Shultz descartó la posibilidad de suspender las investigaciones que realiza Estados Unidos para un sistema de defensa espacial para asegurar un posible éxito de las re-

novadas conversaciones. Uno de los principales objetivos de Moscú en las negociaciones es el de bloquear el programa de armas espaciales de Washington. Luego de su reunión con sus aliados de la OTAN ayer, Shultz rechazó la. —Favor pase a la página 58.



MATRIMONIO. Hollywood, diciembre 16.— La cantautor, Olivia Newton-John, de 36 años, se casó con el autor Matt Lattanzi, de 25 años, el pasado sábado 15 en una ceremonia privada en la casa Malibú. (UNIFAX II de UPI).

Analizan Condiciones del Mercado Petrolero

KUWAIT, diciembre 16 (AP).— El ministro mexicano de petróleo Francisco Labista Ochoa confirió hoy con el Emir de Kuwait, Jeqe Jaber Al-Ahmed, y luego con el Ministro de Petróleo kuwaití, Jeqe Ali Khalifa Al-Sabah, sobre las condiciones del mercado de petróleo y la coordinación de los países

exportadores integrantes o no de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP. Fuentes de la industria dijeron que la reunión con el Jeqe Ali trató mayormente sobre el aumento en la demanda para el invierno así como la forma de es- —Favor pase a la página 44.

Acuerdo Arancelario para Centro América

GUATEMALA, diciembre 16 (UPI).— Un nuevo convenio sobre arancel centroamericano, fue aprobado hoy en una reunión de ministros de Economía en la zona, en la sede de la Secretaría Permanente del Tratado General de Integración Económica Centroamericana (SIECA). El nuevo arancel entrará en vigor en octubre de 1985, cuando concluyan definitivamente las negociaciones sobre tarifas, informó Eduardo Bolaños, jefe de relaciones públicas de la SIECA. "Fue una larga reunión. Se inició el viernes por la noche y concluyó a las tres de la madrugada del sábado, pero con óptimos resultados", agregó el infor-

mante. Bolaños consideró que "ha sido un paso positivo para la reestructuración del Mercado Común Centroamericano". La aprobación del arancel se efectuó en la reunión de los ministros de Eco-

nomía de El Salvador, Ricardo González Camacho; de Costa Rica, Odalier Villalobos; de Honduras, Mario Perdomo, quien estuvo como observador; de Nicaragua, Orlando Solórzano, y de Guatemala, César Soto.

Candidato Opositor Gana Elecciones en Belice

BELICE, diciembre 16 (UPI).— Manuel Esquivel, cuyo Partido de Unidad Democrática logró una sorprendente victoria por amplia mayoría en las elecciones de Belice, el viernes, se convertirá en Primer Ministro a sólo cinco años de iniciar su carrera política. Esquivel, de 44 años, es

casado y tiene tres hijos. Nació en la ciudad de Belice y se graduó de la Universidad Loyola en Nueva Orleans, Estados Unidos, en 1964 con un diploma en física. También obtuvo un diploma en educación de la Universidad Bristol en In-

Agasajan a Escritor E.U. en Venezuela

CARACAS, diciembre 16 (UPI).— El Presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi agasajó hoy en el Palacio de Miraflores al escritor estadounidense Lowell Dunham, profesor de la Universidad de Oklahoma y uno de los biógrafos más importantes del novelista venezolano Rómulo Gal-

Irak Ataca dos Barcos en el Golfo Pérsico

MANAMA, Bahrein, diciembre 16 (AP).— Iraq dijo hoy que sus aviones atacaron con cohetes dos "blancos navales" al sur de Irán, al tiempo que los ejecutivos de una empresa de salvamento en Bahrein indicaban que un barco cisterna griego estaba en llamas en el golfo. Un vocero militar iraquí dijo en Bagdad que "los dos blancos fueron atacados con precisión y efectividad" al sur de la terminal iraní de la isla de Kharg, y que los aparatos habían regresado a sus ba-

ses a salvo. Fuentes de compañías de salvamento en el golfo dijeron hoy que habían recibido un pedido de socorro del cisterna griego "Ninemia", "que solicitó ayuda inmediata porque su puente y su sala de máquinas estaban en llamas". Dos horas después del ataque, el incendio proseguía aún con devoradora intensidad, según tripulantes de los remolcadores que salieron rumbo al lugar. —Favor pase a la página 54.

Resumen mundial

Muertos en Accidente Aéreo en Brasil

RIO DE JANEIRO, diciembre 16 (AP).— Una avioneta se estrelló a casi 1,500 kilómetros al suroeste de Río de Janeiro y murieron sus dos ocupantes, informó la policía. El aparato estalló y se incendió. Ni sus restos ni los de los tripulantes pudieron ser identificados dijo el vocero policial Fernando Soares en la población de Montenegro, próxima al accidente. Agregó que el aparato transportaba cintas de video de contrabando, que quedaron esparcidas en el sitio.

Recompensa por Pista de Asesinos de Periodista

BRASILIA, diciembre 16 (UPI).— La revista "Isto E", está ofreciendo 6,700 dólares de recompensa por una pista que permita identificar a los asesinos del. —Favor pase a la página 54.



ELECTO. Belice, diciembre 16.— Manuel Esquivel, dirigente del Partido Unión Democrática, fue elegido Primer Ministro de esta nación centroamericana, en las elecciones del viernes. (RADIOFOTO de AP).